

-----  
*Prot. N° 01/BI/25*  
Curia Generalizia

## **BOLETÍN DE INFORMACIÓN - N° 203**

### **Hinojo**

El 1 de enero de 2025, al final de su quinto mandato abacial, la **Madre María Marcenaro** fue reelegida abadesa del monasterio de Hinojo (diócesis de Azul, Argentina) por un nuevo mandato de seis años.

### **Aiguebelle**

El 1 de noviembre de 2024, la Madre Katharina Michiels, abadesa de Nazareth, en quien está actualmente delegada la autoridad del Padre Inmediato de la comunidad de Aiguebelle (diócesis de Valence, Francia), nombró al **Padre Alexis Vergon**, monje de Sept-Fons, superior. ad nutum de Aiguebelle, con efecto a partir del 5 de enero de 2025.

**Dom Alexis** nació en 1968 en Glendale, CA (EE. UU.), ingresó en Sept-Fons en 1991, hizo la profesión solemne en 1999 y fue ordenado sacerdote en 2002. En el momento de su nombramiento, era cillerero en Sept-Fons.

Con este nombramiento, finaliza el servicio de Dom Georges Delomier, superior ad nutum de Aiguebelle desde 2018.

### **Naší Paní**

El 3 de enero de 2025, durante la visita del Abad General, Madre Lucia Tartara, abadesa de Naší Paní (diócesis de Praga, República Checa), presentó su dimisión. El mismo día, el Abad General, con el consentimiento de su Consejo, aceptó la dimisión con efecto inmediato.

El 8 de enero, Dom Loris Tomassini, abad de Frattocchie y Padre Inmediato de Naší Paní, nombró a **Hermana Chiara Pascucci** Superior *ad nutum* de la comunidad. El nombramiento se hizo efectivo inmediatamente.

**Madre Chiara** nació en Pesaro (Italia) en 1971, ingresó en Vitorchiano en 1991, hizo la profesión solemne en 1997 y miembro del grupo fundador de Naší Paní en 2007. En el momento de su nombramiento era responsable de la industria de la confitería.

### **Novo Mundo**

El 20 de enero de 2025, la comunidad de Novo Mundo (diócesis de São José dos Pinhais, Brasil) eligió al **Padre Estêvão Nery Fantesia Pinto** como abad por un mandato de seis años.

**Dom Estêvão** nació en 1979 en Río de Janeiro (Brasil). Fue sacerdote palatino y ordenado en 2005 antes de ingresar en Novo Mundo en 2010, hizo su profesión solemne en 2014. En el momento de su elección, era segundo superior de la comunidad.

## **Bellefontaine**

El 27 de octubre de 2024, Dom Jean-Marc Chéné, abad de Bellefontaine (diócesis de Angers, Francia), presentó su dimisión al Abad General. El 28 de octubre de 2024, el Abad General, con el consentimiento de su Consejo, la aceptó. Este nombramiento entró en vigor el 9 de diciembre de 2024.

El 6 de febrero de 2025, a petición de Dom Thomas Georgeon, abad de La Trappe y Padre Inmediato de Bellefontaine, el Abad General y su Consejo, en nombre del Capítulo General, suspendieron el ejercicio de la autonomía de la comunidad de Bellefontaine y nombraron al **Padre Samuel Gonçalves** como Comisario Monástico de la comunidad (Cst. 34bis.1). El nombramiento se hizo efectivo inmediatamente.

**Dom Samuel** nació en 1953 en La Rochelle (Francia), entró en Bellefontaine en 1977, hizo la profesión solemne en 1982 y fue ordenado sacerdote en 1987.

## **Wrentham**

El 11 de febrero de 2025, al final de su primer mandato abacial, la **Madre Sofia Millican** fue reelegida Abadesa de la Abadía de Mount St. Mary, Wrentham (Arquidiócesis de Boston, EE.UU.) para un nuevo mandato de seis años.

## **Huerta**

El 17 febrero de 2025, al final de su quinto mandato abacial, **Dom Isidoro Anguita Fontecha** fue reelegido Abad de la Abadía de Santa María de Huerta (diócesis de Osma-Soria, España) para un nuevo mandato de seis años.

## **Sorá**

El 19 de febrero de 2025, la comunidad de Sorá (Arquidiócesis de Panamá, Panamá) eligió a **Madre Fabiana Barrera** como Priora titular de la comunidad.

En el momento de su elección, era Superiora *ad nutum* de Sorá.

## **Blauvac**

Madre Anne-Emmanuelle Devêche, abadesa de Blauvac (arquidiócesis de Avignon, Francia) desde 1999, habiendo alcanzado la edad mencionada en el Est. 40.A de las Constituciones, presentó su dimisión al Abad General, quien la aceptó con el consentimiento de su Consejo. La dimisión se ha hecho efectiva el 19 de febrero de 2025.

El 22 de febrero de 2025, la Madre Marie Christine Vilmain, abadesa de Rivet, a quien se le ha delegado actualmente la autoridad de Padre Inmediato de la comunidad de Blauvac, nombró a la **Hermana Bénédicte de la Croix Avon** superiora *ad nutum* de Blauvac, con efecto a partir del 23 de febrero de 2025.

La Madre Anne-Emmanuelle continúa ejerciendo la autoridad de Padre Inmediato de la comunidad de Fons Pacis, Siria, hasta el Capítulo General de 2025.

## **Fons Pacis**

Queridos hermanos y hermanas,

El 14 de marzo de este año, fiesta dedicada a Nuestra Señora, celebraremos 20 años de presencia en Siria.

Como bien saben, este aniversario cae en un momento muy difícil para este país. Les pedimos, ante todo, que recen por todos los sirios, por un camino de verdad, reconciliación y perdón.

Pero también queremos invitarlos a dar gracias al Señor junto con nosotras por todos los dones de gracia, vida, amistad y de apoyo que hemos recibido y que nos han ayudado a recorrer el camino de la vida monástica en esta tierra.

¡Gracias a la Orden y al Señor que verdaderamente da el ciento por uno!

Sus hermanas de Fons Pacis

## **Brialmont**

El 11 de febrero de 2025, la Madre Marie-Pascale Dran, Abadesa de Brialmont (diócesis de Liège, Bélgica), presentó su renuncia al Abad General de conformidad con el voto 29 del Capítulo General de septiembre de 2022. El 4 de marzo de 2025, el Abad General, con el consentimiento de su Consejo, la aceptó, y se hizo efectiva el 18 de marzo de 2025.

El 18 de marzo de 2025, a petición de Dom Xavier Frisque, Superior *ad nutum* de Orval y Padre Inmediato de Brialmont, el Abad General y su Consejo, en nombre del Capítulo General, suspendieron el ejercicio de la autonomía de la comunidad de Brialmont y nombraron a la **Madre Marie-Pascale Dran** *Comisaria Monástica* de la comunidad (Cst. 34bis.1). El nombramiento se hizo efectivo de inmediato.

## **Victoria**

El 24 de marzo de 2025, Dom John Bosco Kamali completó su segundo mandato de seis años como abad de O.L. Victoria (diócesis de Masaka, Uganda). El mismo día, Dom Isaac Majojo, abad de Tilburg y Padre Inmediato de Victoria, nombró al mismo **Dom John Bosco Kamali** superior *ad nutum* de la comunidad.

## **Alloz**

Madre Pilar Germán, Comisaria Pontificia de la comunidad de Alloz (diócesis de Pamplona, España) desde 2014, presentó su renuncia como Comisaria Pontificia a la Santa Sede en septiembre de 2024, en vista de una afiliación de la comunidad de Alloz a la comunidad de La Palma (diócesis de Cartagena, España).

El 11 de marzo de 2025, la Santa Sede aceptó su renuncia y aprobó la afiliación de Alloz a La Palma, según la legislación aceptada *ad experimentum* por el Capítulo General de septiembre de 2022.

Por esta afiliación, Madre Carmen Jesús Serrano Ruiz, abadesa de La Palma, se convierte en la superiora mayor de la comunidad de Alloz.

## **Guadalupe**

Dom Peter McCarthy, abad de O. L. of Guadalupe (diócesis de Portland en Oregón, EE.UU.) desde 1994, ha presentado su renuncia al Abad General por las razones mencionadas en el Est 40.A de las Constituciones. El Abad General, con el consentimiento de su Consejo, aceptó la renuncia que entró en vigor el 9 de marzo de 2025.

El 27 de marzo de 2025, la comunidad de Guadalupe postuló como Abad, por un mandato indefinido, al **Padre Scott Dilworth**. La Santa Sede le concedió una dispensa de la Cst 39.3 (número de años de profesión solemne) y la elección fue confirmada. La instalación del nuevo Abad tuvo lugar el 28 de marzo.

**Dom Scott** nació en 1973 en Livonia, Michigan (EE.UU.), entró en Guadalupe en 2013, hizo la profesión solemne en 2021 y fue ordenado sacerdote en 2023. En el momento de su elección, era prior de la comunidad.

## **Newsletter Formación**

La Newsletter de formación nº38 puede descargarse en la sección "Formación / Newsletter Formación": [Formación/Newsletter](#)

## **Tre Fontane**

Dom Thomas Georgeon, abad de La Trappe y Padre Inmediato de la comunidad de Tre Fontane (diócesis de Roma, Italia), ha nombrado al Padre **Maximilianus Slamet Widodo**, monje de Rawaseneng, superior *ad nutum* de Tre Fontane, con efecto a partir del 27 de abril de 2025.

**Dom Maximilianus** nació en 1978 en Indonesia, entró en Rawaseneng en 2001, hizo la profesión solemne en 2007 y fue ordenado sacerdote en 2015. Hasta hace poco era prior y cillerero de Rawaseneng.

Con este nombramiento, concluye el servicio de Dom Emanuele Jablezynski, superior *ad nutum* de Tre Fontane desde 2019.

Los hermanos de Tre Fontane y las hermanas de Acque Salvie agradecen a las comunidades de Rawaseneng, Novo Mundo, Awhum e Illah, que han enviado a uno de sus monjes a Tre Fontane.

### **Notre-Dame de Latroun - en el fuego**

Esta mañana del 30 de abril de 2025, mientras el Estado de Israel conmemoraba la memoria de sus caídos, se desataron varios incendios en el país. Alrededor de las 10 de la mañana se registraron siete incendios en la colina de Neve Shalom, frente al monasterio. Con la fuerza del Khamsin, un potente viento del sur, el fuego se propagó rápidamente, dificultando la labor de los bomberos que luchaban en el lugar. Al mediodía, por decisión de la policía, los hermanos de la abadía de Latroun se vieron obligados a evacuar el monasterio. Al llegar a la ciudad de Abu Gosh, algunos hermanos fueron acogidos inmediatamente por las Hermanas de saint Joseph, mientras que otros se alojaron con los Benedictinos de la ciudad. Los monjes de Latroun expresan su gratitud por la generosidad de los hermanos y hermanas que los acogieron, así como por todas las personas que continuaron expresando su apoyo a través de mensajes durante todo el día. Nos ha conmovido esta efusión de solidaridad.

Por la tarde, un grupo de seis monjes partió para regresar al monasterio, evitando la vigilancia de los controles. Luego se encontraron con que el incendio había sido parcialmente controlado. Tras rodear el monasterio, se habían extendido al otro lado de la carretera. Se quemó gran parte de los olivos y una pequeña parte de las viñas. Al ser temporada de siega, el fuego arrasó todos los campos circundantes. El fuego se detuvo a un metro de los edificios, que se conservaron intactos. Dado que los monjes no pudieron permanecer en el lugar, aún no ha sido posible evaluar plenamente los daños.

Una vez más, el apoyo y las oraciones de los amigos del monasterio, junto con el trabajo incansable e ininterrumpido de los bomberos, permitieron que el monasterio y los hermanos se mantuvieran firmes. La misa de dedicación de la Abadía de Latroun se celebrará mañana, 1 de mayo de 2025, a las 10:30 en la iglesia de Latroun. El incendio redujo a cenizas una gran parte de la producción del monasterio, y es sobre estas cenizas que los hermanos de Latroun, con el apoyo y la solidaridad de todos sus amigos, reconstruirán este lugar, cuya importancia han demostrado hoy los habitantes locales.

De la comunidad de Latroun

### **Cardeña**

El 7 de mayo de 2025, al final de su segundo mandato abacial, **Dom Roberto de la Iglesia** fue reelegido Abad de **Cardeña** (Arquidiócesis de Burgos, España), por un nuevo mandato de seis años.

### **Baumgarten**

Madre Marie-Josée Stocker, abadesa de Notre-Dame de Baumgarten (diócesis de Strasbourg, Francia) desde 2018, ha presentado su dimisión al Abad General de acuerdo con el Est. 40.A.bis. de las Constituciones. El Abad General, con el consentimiento de su Consejo, aceptó esta dimisión, que se hizo efectiva el 15 de mayo de 2025.

**Madre Isabelle Valez**, abadesa de Val d'Igny, que actualmente asume la responsabilidad de Padre Inmediato de la comunidad de Baumgarten, siguiendo el procedimiento previsto en la legislación sobre la afiliación votada *ad experimentum* durante el Capítulo General de septiembre de 2022, ha solicitado que la comunidad de Baumgarten sea afiliada a la comunidad de Val d'Igny. El Abad General y su Consejo, en nombre del Capítulo General, aprobaron esta afiliación, que también entró en vigor el 15 de mayo de 2025.

Con esta afiliación, la **Madre Isabelle Valez** se convierte en Superiora mayor de Baumgarten.

### **Rochefort**

Dom Gilbert Degros, Abad de Rochefort (Diócesis de Namur, Bélgica) desde 2006, habiendo alcanzado la edad mencionada en el Est. 40.A de las Constituciones, presentó su dimisión al Abad General. El Abad General, con el consentimiento de su Consejo, aceptó la dimisión, que se hizo efectiva el 27 de abril de 2025.

El 31 de mayo de 2025, la comunidad de Rochefort eligió al **Padre Petr Skarohlid** como Abad por tiempo indefinido.

**Dom Petr** nació en 1981 en la República Checa. Ingresó en Sept-Fons (Francia) en 2003, hizo su profesión solemne en 2010 y fue ordenado sacerdote en 2014. Llegó a Rochefort en 2016 y, en el momento de su elección, era maestro de novicios y prior de la comunidad de Rochefort.

### **Glencairn**

El 31 de mayo de 2025, la Madre Marie Fahy completó su cuarto mandato de seis años como Abadesa de Glencairn (Diócesis de Waterford y Lismore, Irlanda).

El mismo día, la comunidad eligió a la **Hermana Fiachra Nutty** como Abadesa por un mandato de seis años.

La **Madre Fiachra** nació en 1962 en Dublín (Irlanda). Ingresó en Glencairn en 2006 e hizo su profesión solemne en 2012. En el momento de su elección, era priora de la comunidad.

### **Acey**

El 8 de junio de 2025, Dom Alexis Vergon, superior ad nutum de Aiguebelle y Padre Inmediato de la comunidad de Acey (diócesis de Saint-Claude, Francia), ha nombrado al **Padre Raphaël Garcia Pelayo**, monje de Cîteaux, como superior ad nutum de Acey.

**Dom Raphaël** nació en 1964. Ingresó en Cîteaux en 2004, hizo su profesión solemne en 2010 y fue ordenado sacerdote en 2013. Hasta hace poco se desempeñaba como secretario del Abad General.

Con este nombramiento, concluye el servicio de Dom Marie-Bruno Chabod, superior ad nutum de Acey desde 2023, por motivos de salud.

### **Viale Africa**

Dom Padre Rapahël García Pelayo, secretario del Abad General, fue nombrado Superior *ad nutum* de Acey y le reemplaza **el Hermano Cassant Eddy Rianto**, del Monasterio de Rawaseneng. **Hermano Cassant** nació en Yogyakarta (Indonesia) en 1970. Ingresó en Rawaseneng en 2011 e hizo la profesión solemne en 2017.

Agradecemos a Dom Raphaël por todo su trabajo realizado con diligencia y le aseguramos nuestras oraciones fraternales, y extendemos nuestros mejores deseos al Hermano Cassant por su nuevo servicio a la Casa Generalicia.

### **Imari**

La Madre Alberica Ueno Chiaki, Abadesa del Monasterio de Imari (Diócesis de Fukuoka, Japón) desde el año 2023, habiendo alcanzado la edad de retiro canónicamente establecida según lo dispuesto en el artículo ST 40.A de las Constituciones, presentó su renuncia al Abad General. El Abad General, con el consentimiento de su Consejo, la aceptó y entró en vigor el día 2 de junio de 2025.

El 18 de junio de 2025, la comunidad eligió como Abadesa a la **Hermana Agnes Yoshioka Misao**, por un período de seis años.

La **Madre Agnes** nació en 1962 en Japón. Ingresó en el monasterio de Imari en el año 2012 y emitió su profesión solemne en 2018. En el momento de su elección, era encargada de confitería y enfermera de la comunidad.

### **Orval**

El Santo Padre el 30 de junio de 2025 aceptó hoy la renuncia de **Monseñor Lode Van Hecke**, O.C.S.O., a su cargo de Obispo de Gante (Bélgica), que desempeñaba desde 2019.

Pronto regresará a su querida Abadía de Orval, donde fue abad desde 2007 hasta su nombramiento como obispo. Agradecemos a Monseñor Lode su servicio a la Iglesia y le deseamos muchas bendiciones en su regreso a la vida monástica.

\*\*\*\*\*